

MAKS 2019: FAMEX SE POSICIONA A NIVEL INTERNACIONAL



airtrade world

SEPTIEMBRE • NÚMERO 3



Jesús Hernández González,
Comandante de la Fuerza Aérea Mexicana

“Tenemos tecnología que garantiza el funcionamiento para cumplir nuestras misiones”



¿QUIÉN ES LERTA IT?

 **SOMOS UNA EMPRESA** orgullosamente mexicana, con varios años en el mercado, ofreciendo un portafolio integral de innovación en servicios tecnológicos, con un software que controla de manera integral los servicios de MRO y la planeación de vuelos.

Contamos con personal altamente capacitado para brindar agilidad en los procesos de negocio a las diversas industrias en México, así como en París, Francia.

A lo largo de los años, hemos mantenido una estrecha colaboración con la industria aeronáutica, con una capacidad en enfoque en el desarrollo de sistemas de gestión corporativa para el cumplimiento de objetivos y seguridad operacional.

Áreas de negocio

En Lerta IT implementamos soluciones a la medida de la industria que solicita nuestros servicios, simplificando sus procesos para hacerlos más productivos a un menor costo, de forma más ágil. Estamos conscientes de que la tecnología es el mejor aliado que puede tener una empresa para subsistir, crecer y evolucionar.

Nuestros principales servicios se basan en la seguridad, innovación y mejora de procesos,

infraestructura y desarrollo. En Seguridad Informática, nuestra función principal es resguardar la información más importante, sin importar el lugar donde esté almacenada.

Además, nos enfocamos en la seguridad física y lógica, a partir del desarrollo del diseño, la instalación y la planeación de CCTV.

Estamos por lanzar nuestros sistemas integrales de seguridad perimetral automatizada utilizando vehículos aéreos no tripulados (drones) entre otras tecnologías ¿cuáles tecnologías? Una vez que concluyan los trabajos de regulación con las autoridades, Lerta IT ofrecerá una variedad de drones de ala rotatoria que se ajustan a las necesidades y presupuesto de sus clientes.

Lerta IT es capaz de cubrir el diseño arquitectura, instalación, soporte y administración de equipos con la mejor calidad y lo último en tecnología; tenemos la capacidad de adaptar nuestros servicios al cliente para poder alcanzar otro nivel en infraestructura. Y como complemento a este servicio, realizamos el mantenimiento preventivo y correctivo de aires acondicionados, administración de proyectos enfocados a telecomunicaciones, diseño de site e instalación de redes.

Todo esto nos permite llevar a la indus-



tria con la que trabajamos a evolucionar al siguiente nivel, a través de la tecnología que les ofrecemos.

NUESTRO COMPROMISO

Lerta IT tiene un fuerte compromiso con la sociedad, por lo que estamos desarrollando campañas a través de nuestras redes sociales para hacer conciencia de que la tecnología no es enemiga de la sociedad, al contrario, el ser humano tiene que aprender a trabajar con ella para evolucionar de mejor manera que las generaciones que nos precedieron.

“La humanidad como la tecnología deben evolucionar para un mejor bienestar.” 



**NOS ENCARGAMOS DE PERFECCIONAR TU NEGOCIO
LO LLEVAMOS AL SIGUIENTE NIVEL**